



Retraites, le basculement ?

Rencontre autour du projet de réforme des retraites et des raisons de le combattre

avec Pierre Khalfa, membre de la Fondation Copernic, membre du Conseil scientifique d'Attac et ancien membre du Conseil économique, social et environnemental au titre de Solidaires.

Les réformes, ou plutôt les contre-réformes, des retraites s'enchaînent depuis plusieurs décennies.

Emmanuel Macron veut aller beaucoup plus loin.

Il s'agit ni plus ni moins de mettre à bas le système actuel pour le remplacer par un système par points qui ne garantira aucunement le montant des pensions et qui aggravera les inégalités.

Présentée comme juste, parce qu'elle prétend harmoniser les régimes de retraite, cette réforme se traduira en réalité par un recul général, avec un alignement vers le bas des retraites.

Le gouvernement cherche à faire disparaître l'enjeu politique majeur des retraites, celui de la répartition de la richesse produite entre actifs et retraités, et derrière cette remise en cause, à occulter la question du partage de la valeur ajoutée entre masse salariale (salaires directs et cotisations sociales) et profit.

Il s'agirait d'un recul social considérable.

Venez vous informer et débattre!

Rendez vous le vendredi 7 décembre à 20 H 30 Salle Henri Lasson , Place du Marché à Antony 92

attac.cables92@gmail.com

